

Sopra Steria lance une compétition étudiante internationale pour une IA responsable et durable

Paris, le 15 juillet 2024 - Sopra Steria, acteur majeur de la tech en Europe, annonce le lancement de la première édition du "Sopra Steria International Student Challenge", compétition d'innovation qui vise à utiliser l'intelligence artificielle (IA) pour proposer des solutions concrètes au service de la transition environnementale et sociale.

Face aux nombreux défis qui se dressent devant les nouvelles générations, Sopra Steria est fier d'annoncer le lancement du *Sopra Steria International Student Challenge*. Avec cette nouvelle compétition internationale, Sopra Steria souhaite accompagner les étudiants vers le développement de nouvelles solutions responsables, basées sur la technologie de l'IA.

A ce titre, le *Sopra Steria International Student Challenge* évaluera les projets conçus et développés par les étudiants compétiteurs autour de quatre axes de transformation :

- **Environnement**, avec des solutions en faveur de la préservation de l'environnement, de la réduction des émissions de carbone et de la gestion efficace des ressources naturelles ;
- **Société**, avec des initiatives pour améliorer la qualité de vie des individus et des communautés, promouvoir l'équité sociale et l'accessibilité à l'éducation et à la santé ;
- **Economie**, avec des solutions pour renforcer la résilience économique, encourager l'innovation dans les entreprises et contribuer au développement économique durable ;
- **Education**, avec des solutions visant à améliorer l'apprentissage grâce à l'IA, promouvoir des technologies pour adapter les méthodes pédagogiques aux besoins individuels, tout en rendant l'éducation plus inclusive et équitable.

« Face aux enjeux environnementaux, sociaux et sociétaux actuels, l'IA représente autant d'avantages que de risques. Nous avons la conviction qu'il faut former les ingénieurs de demain à réfléchir au rôle et à l'impact de leurs technologies dans la société. C'est le but de ce concours : encourager des projets utiles et responsables à court terme, et participer à l'éducation de celles et ceux qui façonneront le monde de demain », commente Louis-Maxime Nègre, directeur des ressources humaines du groupe Sopra Steria.

Une compétition de 6 mois pour faire émerger les projets les plus innovants

Le *Sopra Steria International Student Challenge* débutera le 16 septembre 2024, avec l'ouverture des inscriptions sur une plateforme dédiée. Les candidatures seront ouvertes aux étudiantes et étudiants partout où Sopra Steria est présent dans le monde, soit en Allemagne, Belgique, Espagne, France, Inde, Italie, Luxembourg, Norvège, Pays-Bas, et Pologne.

Les équipes, composées de 2 à 5 personnes, auront par la suite jusqu'au 18 novembre 2024 pour soumettre leur proposition de projet. La sélection nationale se déroulera en plusieurs étapes jusqu'à la finale internationale prévue en mars 2025, lors de laquelle les projets seront évalués par un jury composé de spécialistes en IA, de Sopra Steria et d'autres parties-prenantes.

Les grands gagnants du concours international remporteront une récompense de 10 000 €, ainsi qu'une formation exclusive dispensée par la Sopra Steria Academy sur l'IA et la pensée critique, complétée par un mentorat d'un an assuré par un expert en IA du groupe Sopra Steria. L'équipe arrivée en deuxième position recevra 5 000 €, tandis que

celle en troisième place obtiendra 2 500 €, chacune bénéficiant également de la formation et du mentorat.

Par ailleurs, chaque équipe championne nationale se verra offrir un accès VIP aux événements nationaux de Sopra Steria, un abonnement d'un an à une publication technologique d'ampleur mondiale pour toute l'équipe, ainsi que des opportunités de stages ou d'apprentissage, récompensant ainsi l'excellence et l'innovation à tous les niveaux de la compétition.

L'IA, un défi technologique, environnemental, et de recrutement

Alors que Sopra Steria a récemment annoncé vouloir doubler son nombre de spécialistes en IA, passant ainsi de 4000 en 2023 à 8000 en 2027, ce concours est aussi une opportunité pour le groupe européen de travailler son contact avec les talents de demain.

« Pour attirer les talents, nous devons aujourd'hui leur prouver que, s'ils nous rejoignent, ils pourront travailler sur des projets porteurs de sens. Les challenges climatiques, sociaux ou sociétaux sont en effet au cœur de nos enjeux. Ce concours est aussi le moyen pour nous de leur montrer que nous sommes un acteur clé dans l'écosystème de l'IA responsable. », continue Louis-Maxime Nègre.

À propos de Sopra Steria

Sopra Steria, acteur majeur de la Tech en Europe avec 56 000 collaborateurs dans près de 30 pays, est reconnu pour ses activités de conseil, de services numériques et d'édition de logiciels. Il aide ses clients à mener leur transformation digitale et à obtenir des bénéfices concrets et durables. Le Groupe apporte une réponse globale aux enjeux de compétitivité des grandes entreprises et organisations, combinant une connaissance approfondie des secteurs d'activité et des technologies innovantes à une approche résolument collaborative. Sopra Steria place l'humain au centre de son action et s'engage auprès de ses clients à tirer le meilleur parti du digital pour construire un avenir positif. En 2023, le Groupe a réalisé un chiffre d'affaires de 5,8 milliards d'euros.

The world is how we shape it*

Sopra Steria (SOP) est coté sur Euronext Paris (Compartiment A) - Code ISIN : FR0000050809

Pour plus d'informations, retrouvez-nous sur www.soprasteria.com/fr

** Le monde est tel que nous le façonnons*

Contacts presse

Vae Solis Communications : Bryce Lebecq, +33 6 52 62 50 01 – bryce.lebecq@vae-solis.com

Sopra Steria Group : Aurélien Flaugnatti, +33 6 30 84 75 81 – aurelien.flaugnatti@soprasteria.com